

20 de julio de 1922

Primera piedra del Seminario de Misiones Extranjeras

Burgos.— El cardenal Benlloch ha procedido hoy a la bendición de la primera piedra del que será el futuro edificio del Seminario de Misiones para Ultramar, que estará ubicado en el paseo de la Quinta en terrenos de la huerta de doña Ángela Archote y

presentación del Rey, y los obispos de Teruel y Coria, junto a las autoridades civiles y militares. El cardenal Benlloch pronunció un discurso sobre la importancia que representará para España el contar con este Pontificio y Real Seminario Español de San

Francisco Javier para Misiones Extranjeras. El acto



LA COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA DEL
NUEVO SEMINARIO DE MISIONES

don Luis San Pedro. Al solemne acto de bendición y colocación de la primera piedra asistieron también el capitán general, que ostentaba la re-

concluyó con un desfile de la compañía del Regimiento San Marcial y de los Lanceros de Borbón.